

LA aecc CONCEDE 300.000 € A CIC bioGUNE PARA IMPULSAR LA INVESTIGACIÓN CONTRA EL CÁNCER

- *La Asociación Española Contra el Cáncer (aecc) y su Junta Provincial de Bizkaia conceden dos becas al centro de investigación vasco, con una dotación de 300.000 euros, en forma de dos convenios de colaboración con el objetivo de impulsar la investigación científica en materia de cáncer.*
- *Se realizarán dos proyectos de investigación en el marco de estos convenios, uno sobre cáncer de próstata y el otro sobre los mecanismos epigenéticos en el desarrollo de tumores malignos del nervio periférico.*

El acto se ha celebrado en las oficinas de la Junta Provincial de la aecc de Bizkaia y a él han asistido, entre otros, la Vicepresidenta de la **aecc** y de su Fundación Científica Dña. Pilar Perote, el Director General de CIC bioGUNE Prof. José M Mato, el Presidente de la Junta Provincial de esta Asociación en Bizkaia D. Iñigo Sainz de Inchaustegui y, presidiendo la firma, la Directora del Instituto Vasco de Investigación Sanitaria del Gobierno Vasco, Dña. Carmen Garaizar.

Los convenios formalizan la adjudicación de dos becas de investigación científica de tres años, con una financiación de 150.000 euros cada una, destinadas a la realización de dos proyectos del Centro de Investigación Cooperativa en Biociencias, CIC bioGUNE, con sede en el Parque Tecnológico de Bizkaia.

El proyecto concedido a la **Dra. Natalia Martín** del laboratorio de Proteómica del Dr. Arkaitz Carracedo, está destinado al estudio sobre la contribución de cambios en el metabolismo de grasas al cáncer de próstata.

El segundo proyecto ha recaído en el **Dr. Ashwin Woodhoo**, de la Unidad de Metabolómica, quien estudiará el papel de los mecanismos epigenéticos en el desarrollo de tumores malignos del nervio periférico en el cáncer infantil.